

# 北野喜樹 教育長 表敬訪問

第7回 全国ボッチャ甲子園 初優勝報告！！



## 北野教育長に全国制覇を報告！

8月13日に東京都港区スポーツセンターで行われた「第7回全国ボッチャ選抜甲子園」。初優勝を飾ったいしかわ特別支援学校「TEAM I (アイ)」のメンバーが、19日に県庁に表敬訪問し北野教育長に全国制覇の報告を行った。

全国予選を勝ち抜いた8チームによる、負けたら終わりのトーナメント戦となった大会。一戦一戦の試合内容を思い出しながら高橋昂暉主将（2年）をはじめ、青木、吉本（3年）、西村（2年）がそれぞれに気持ちや一球に込めた思いを北野教育長に話しました。

## ・後輩を育て、連覇を誓う！

今年で卒業する3年生（青木・吉本）は連覇を願い、部員の勧誘及び実践力の向上を考えていることを話した。次年度での活躍が期待される！！頑張れ「TEAM I (アイ)」！！



教育長と記念撮影（左から西村、高橋、青木、吉本。左後から橋本校長、鈴木監督）



4選手に大会の様子を伺う北野教育長



## 主将 高橋昂暉（2年）

一戦一戦が接戦であった、ボッチャ甲子園大会。ドキドキは多かったが勝ち上がったことが光栄であった！

## 司令塔 青木 蓮（3年）

大会当日が18歳の誕生日であった。

トロフィーとメダルの重みを感じ優勝の実感がわいてきた。最高のプレゼントになった！



## スナイパー 吉本彪流（3年）

策略を考えて、自分たちがねらったところへボールが転がったときは快感です！

## マジックアーム 西村遥哉（2年）

健常者と差がなく、平等に競技を楽しめることが「ボッチャ」の魅力です！





## 監督 鈴木清貴 教諭

創部七年目での優勝。最高の瞬間であった。

「ボッチャ甲子園大会」を通じて、仲間や人脈の形成ができた素晴らしい機会であった！スポーツの魅力を最大限に感じた一日であった。

## 優勝トロフィーの重さを感じる

北野教育長が選手から優勝トロフィーとメダルを受け取り、全国制覇の重みを感じた。



# 2022年全国ボッチャ甲子園大会

## 初優勝！！



